

# Celles-sur-Belle : le comité du Souvenir français sort du sommeil

Publié le 29/01/2024 à 15:03 | Mis à jour le 29/01/2024 à 15:03



Au centre, Claude Pierre et Jean-Charles Bernard, entourés d'adhérents.

© (Photo NP)



À la demande du général Guy Rochet, délégué général du Souvenir français des Deux-Sèvres, le président d'honneur du comité mellois, a organisé une réunion publique afin de tenter de réactiver ce comité, en sommeil depuis deux ans. Avec l'aide de la municipalité celloise, cette réunion s'est tenue le 28 janvier dans la salle des Écoliers à Verrines-sous-Celles. **La municipalité était représentée par Pascal Denis, maire délégué de Montigné.**

La recherche de candidatures était à l'ordre du jour pour constituer le bureau. Le président honoraire, Claude Pierre, a fait un bref rappel de l'historique du comité et a rappelé les raisons de sa mise en sommeil. Il a salué le président et la trésorière du comité de Niort Marais poitevin pour avoir assuré l'intérim, permettant de conserver quelques adhérents dont les porte-drapeaux. Le comité compte à ce jour vingt et un adhérents.

Claude Pierre a ensuite dressé un plan des travaux et réunions pour l'année 2024 afin que les candidats éventuels à un poste de responsabilité ne soient pas surpris par l'ampleur de la mission.

Après un vote à main levée, le candidat Jean-Charles Bernard a été élu président et Karine Parthenay trésorière. Le nouveau président a promis de tout mettre en œuvre pour relancer l'activité de ce comité.

Le président honoraire a salué les porte-drapeaux pour leur implication dans la vie

du comité et leur engagement en faveur du devoir de mémoire en général. Il a remis le diplôme et l'insigne de porte-drapeau au jeune Nathan Gregoire et une lettre de félicitation à la toute jeune porte-drapeau Lucie Bernard, qui, déjà depuis des années, participe à toutes les manifestations.

La réunion s'est terminée par la distribution d'un café préparé et offert par Patricia Primaud, porte-drapeau.

